



Clínica del Occidente realizó el Primer Simposio Internacional de Enfermería



▼ Expertos nacionales e internacionales debatieron sobre seguridad del paciente, ética profesional y liderazgo en enfermería, en un evento que busca convertirse en referente anual para el sector salud

Con el objetivo de aportar a la formación y la actualización del talento humano en salud, la Clínica del Occidente realizó el pasado 28 de noviembre el Primer Simposio Internacional de Enfermería, un encuentro académico que reunió a 183 asistentes presenciales y 112 virtuales, consolidándose como un espacio pionero en el país para debatir los retos actuales de la enfermería y la seguridad del paciente.

De acuerdo con el jefe de Enfermería, Álvaro Quinché, director de Enfermería de la Clínica del Occidente, el Simposio cumplió objetivos como

- Promover la salud mental y el bienestar del personal de enfermería, resaltando la importancia del autocuidado y la gestión del estrés.
- Fomentar la ética profesional en la práctica de la enfermería, abordando dilemas comunes y la toma de decisiones en situaciones críticas.
- Sensibilizar sobre la atención centrada en el paciente, involucrando activamente a las familias en el proceso de cuidado.

Durante la jornada, expertos nacionales e internacionales abordaron temas críticos como la seguridad del

paciente, la ética profesional, la comunicación efectiva en la atención, el liderazgo en enfermería, la prevención de lesiones por presión y la importancia del personal de enfermería.

Los ponentes también destacaron temas como la evolución de los protocolos de seguridad del paciente, la importancia de las buenas prácticas en el uso de medicamentos parenterales e hicieron énfasis en que la comunicación efectiva es el escudo más poderoso para proteger al paciente.

El evento contó con el respaldo de reconocidas universidades como la Pontificia Universidad Javeriana, El Rosario y la Fundación Universitaria de Ciencias de la Salud (FUCS), además de empresas líderes del sector salud como Abbott, BD Health-care, Tecnoquímicas, Convatec, Molnlycke y Boston Scientific, las cuales aportaron a la construcción de un espacio de aprendizaje colaborativo.

El Primer Simposio Internacional de Enfermería fue un éxito rotundo no solo por la alta participación, sino por la calidad de las discusiones y el compromiso de los asistentes. La Clínica del Occidente anunció que este encuentro se convertirá en una tradición anual, con el propósito de seguir fortaleciendo el rol transformador de la enfermería en el sistema de salud colombiano y latinoamericano.

"Este simposio demuestra que la enfermería no es solo asistencia, sino liderazgo, innovación y seguridad para los pacientes. Queremos que este espacio sea un referente regional en la formación continua de nuestros profesionales", afirmó el doctor Edgar Ruiz, director general de la Clínica del Occidente. ■